

# 北日本新聞

2012年(平成24年)

11月7日

水曜日

## 県4社1団体に元気賞

### 中小企業振興へ初表彰

県は6日、「中小企業元氣とやま賞」を受ける県内の4社1団体を発表した。9月28日から施行された「中小企業の振興と人材の育成等に関する基本条例」を受け、さまざまな分野で積極的に活躍する会社や団体を広く知ってもらい、地域全体で支えていく機運を盛り上げるのが目的で、表彰は初めてとなる。

中小企業部門は機能性・デ

ザイン性が高い商品を作る鋳物メーカーの能作(高岡市戸出栄町、能作克治社長)、小水力発電装置の開発に取り組み北陸精機(魚津市道坂、谷口貞夫代表取締役会長)、ネット販売にいち早く進出した服飾雑貨販売のブルーコムブルー(高岡市京田、松田英昭社長)、独自のリサイクル装置を開発したエムダイヤ(滑川市中村、森弘吉社長)が選ばれた。

地域活性化部門は、地元特産品を使った「入善ブラウソラーメン」を開発し、各種イベントを開催するなどモデル的な取り組みを実践する入善町商工会青年部(中瀬淳哉部長)に決まった。

応募・推薦が21件あり、有識者らで審査した。8日に富山市内で開く「元気とやま! 中小企業シンポジウム」で表彰式を行う。